

LOCAL | Fundaciones

Llaveros cofrades solidarios

Iniciativa realizada por los usuarios del centro de la Fundación Promi en El Esparragal

Antonio J. Sobrados Pareja

Sábado 2 de marzo de 2013 - 08:48



Los usuarios del centro de sicodefientes de la Fundación Promi han elaborado unos llaveros con motivos cofrades, que representan a todas las hermandades y cofradías de Pasión de la localidad.

Inmersos en plena Cuaresma, los chavales han elaborado en sus talleres, a base de papel, cola, pinturas y sobre todo mucha ilusión, unos simpáticos penitentes, que representan a las hermandades y cofradías de Pasión de la localidad.

Unos penitentes que pueden adquirirse al simbólico precio de 1 euro, en establecimientos de la localidad, como Frutas Montes, bar Reyes, el cuartelillo de la hermandad de Jesús Nazareno, en la parroquia de la Asunción, la iglesia de San Pedro o el bar Juanito de Esparragal, y

de paso contribuir a que estos chavales continúen realizando estos talleres y actividades de ocio.